

Éditorial

Pierre-André Julien

Volume 3, Number 2, 1990

URI: <https://id.erudit.org/iderudit/1007973ar>

DOI: <https://doi.org/10.7202/1007973ar>

[See table of contents](#)

Publisher(s)

Presses de l'Université du Québec

ISSN

0776-5436 (print)

1918-9699 (digital)

[Explore this journal](#)

Cite this document

Julien, P.-A. (1990). Éditorial. *Revue internationale P.M.E.*, 3(2), 137–138.

<https://doi.org/10.7202/1007973ar>

Éditorial

Revue internationale P.M.E.

De même que les deux derniers numéros de la revue avaient innové avec des numéros thématiques, de même ce présent numéro est précédé de «Perspectives» en guise de véritable éditorial. Ces «Perspectives» présentent une réflexion sur les PME d'un pionnier français dans les études sur le sujet. M. André Cibert, doyen honoraire de l'Université Paris Dauphine. De telles «Perspectives» paraîtront de temps à autre dans la revue; elles avaient été souhaitées à la réunion du comité de direction de la revue lors du colloque de Montpellier en mai 1988.

Ces innovations avec des numéros thématiques et des «Perspectives» seront ainsi renouvelées de temps en temps. Pour les «Perspectives», nous avons déjà fait appel à d'autres chercheurs chevronnés tant francophones que d'autres langues et nous attendons leur réponse. Toute suggestion des lecteurs à ce propos serait appréciée.

Quand aux numéros thématiques, je dois particulièrement adresser mes excuses aux auteurs italiens du numéro spécial sur «Le modèle italien» (vol. 2 no 2/3) à cause de quelques contresens qui se sont glissés lors de la traduction des textes de l'italien au français. Dans certains cas, l'erreur est facile à trouver; dans d'autres, elle peut poser des problèmes sérieux de compréhension. De même, pour l'article de Vincenzo Vagagini, la maison d'édition a mis en caractère gras le nom de la firme où ce collègue travaille, donnant à penser qu'un deuxième auteur avait participé à la rédaction de l'article. Cette erreur nous a échappé lors de la vérification des épreuves.

Ces problèmes s'expliquent en partie par la jeunesse de notre revue et par les encore trop faibles moyens financiers dont elle dispose. Sur ce point, le comité de rédaction espère avoir de bonnes nouvelles bientôt.

Puis-je enfin présenter aussi mes excuses aux lecteurs à propos du fait que nous n'ayons produit que deux numéros pour le volume 2, même si le dernier numéro double était particulièrement volumineux. Cette décision a été prise entièrement par l'éditeur; ce dernier a expliqué qu'il était nécessaire d'agir ainsi pour éditer ainsi trois numéros en 1990 portant cette date, permettant ainsi de rattraper les années complètes afin de satisfaire les bibliothèques. Nos protestations sont arrivées trop tard. Pour 1991, nous espérons passer à quatre numéros, ce qui devrait compenser quelque peu l'année 1989.

Pierre-André Julien

Directeur